



Inicio

Judicial

Viernes, 20 Agosto 2021 11:11

Política

Deportes

Nacional

Galeria Multimedia Regional

Especiales -

Imprimir | ¡Escribe el primer comentario!

Cosanare Noticias.com

podremos



Ecopetrol apoya 26 jóvenes casanareños en sus estudios superiores a través de 'Generación E'

Escrito por Casanare Noticias

Valora este artículo ♦ ♦ ♦ ♦ ♦ (0 votos)

Tweet in Share

Like 3





Un total de 1.587 jóvenes de 31 departamentos del país se han beneficiado del convenio suscrito entre Ecopetrol y el Instituto Colombiano de Crédito Educativo y Estudios Técnicos en el Exterior (ICETEX) para apoyar el Programa de Acceso y Excelencia a la Educación Superior 'Generación E'.

En Casanare, se benefician 26 jóvenes provenientes de los municipios de Yopal, Aguazul, Tauramena, Villanueva, Paz de Ariporo y Orocué, quienes adelantan sus estudios superiores en prestigiosas universidades del país.

Este convenio, que cumple su tercer año de ejecución, tiene como objetivo contribuir a la formación profesional de jóvenes con excelencia académica y de bajos recursos económicos.

Desde el 2019, la Empresa viene contribuyendo con el pago del 25% de la matricula a los beneficiarios para que accedan a programas tecnológicos, técnicos o profesionales, que ellos elijan, en universidades privadas de alto desempeño académico. Este apoyo se brinda durante los 46 meses que estipula el plazo del convenio.

Entre las carreras escogidas por parte de los beneficiarios de 'Generación E' de Casanare se encuentran: Administración de Empresas (10 participantes), Ingeniería mecatrónica (2), Ingeniería de Sistemas (2), ingeniería Civil (2), Medicina (2), Ingeniería informática (2), Conservación y Restauración de Patrimonio Cultural Mueble (2), Ingeniería de sonido (1), Biología Ambiental (1), Química Farmacéutica (1) y Economía (1).

Al respecto Manuel Esteban Acevedo presidente del ICETEX comentó: "quiero agradecer a Ecopetrol por su voto de confianza en esta nueva generación de jóvenes que sin lugar a duda son un reflejo del país que juntos podemos transformar desde la educación, un país con equidad, con oportunidades, un país que premia y valora el esfuerzo de los jóvenes y las familias en conseguir un mejor mañana para ellos y para todos".

La pandemia generada por la covid-19 y sus implicaciones sociales, no ha sido un impedimento para que los estudiantes beneficiados de esta alianza continúen con sus planes de estudio, así lo confirman los más de 1.500 jóvenes que avanzan en el programa.

"Tenemos el firme propósito de aportar al cierre de brechas en educación de calidad, llegando con oportunidades de estudio a las diferentes regiones. Apoyar el programa Generación E, es aportar al futuro del país", dijo Juanita de la Hoz, gerente de prosperidad social de Ecopetrol.

El apoyo de Ecopetrol a 'Generación E', hace parte de su línea de inversión social en educación, mediante la cual contribuye al cierre de brechas en cobertura de educación superior. Se suman a este objetivo otros programas como: Bachilleres Ecopetrol, el cual entrega becas a los mejores bachilleres del país; el programa Utopía con la Universidad de La Salle y las Becas Boomerang de la Fundación Trazos.















Noticia en vídeo



Visto 86 veces

Publicado en CN Etiquetado como #jóvenes #reciben #APOYO #generación E # Ecopetrol

Lo último de Casanare Noticias

- "Carpeta asfáltica de Yopal ya cumplió su vida útil": Alcaldía de Yopal
- Siembran árboles frutales que servirán de alimentos a la fauna silvestre en el parque La Iguana en Yopal
- Con 24 cuadrantes en horas críticas se busca combatir la delincuencia en Yopal
- Alcaldesa de Aguazul visitó la planta de yuca y almidones de Sucre, una de las obras que más beneficia al sector agropecuario en ese departamento
- Hombre que hurtó en Monterrey fue capturado

Artículos relacionados (por etiqueta)

- Grupo Ecopetrol hará inversiones socio-ambientales por 255 mil millones de pesos antes de finalizar el 2021
- En Volcanera y Cagui Charte piden a Ecopetrol replantear suspensión de acarreo mular Gobernación invita a la juventud casanareña para que se vinculen a la Policía Nacional
- Ecopetrol realizó evento de relacionamiento empresarial en Yopal
- Ecopetrol entregó dotación escolar a 45 sedes educativas y un internado de Paz de Ariporo

Más en esta categoría: « La Salina, ad portas de decretar calamidad pública por efectos del invierno Brote de rabia en el municipio de Támara, advirtió la Secretaría de Salud »

Asegúrate de llenar la información requerida marcada publicada.	a con (*). No está permitido el código HTML. Tu dirección de correo NO será
Mensaje *	
Escribe aquí tu mensaje	
Nombre *	
escribe tu nombre	
Email *	
Escribe tu dirección de correo electrónico	
URL del sitio web	
escribe la URL de tu sitio Web	
No soy un robot reCAPTCHA Privacidad - Condiciones	
Enviar comentario	
	volver ar



No. Telefónico: 3112261163 Correo electrónico: marthaelena229@gmail.com

Edición:

Periodista:

Martha Sánchez

Periodista: